

Hallo Himmel – Gebet



Foto: Annetraud Bolkart

Jesus,
ich schaue auf das Kreuz.
Es ist das Zeichen für dich,
unseren Heiland und Erlöser.

Das Kreuz:
ein Längs- und ein Querbalken.
Beide zusammen machen das Kreuz aus.
Auch in meinem Leben gibt es „Querstellungen“,
Erfahrungen, die mir quer kommen,
die mich verunsichern,
mein Leben beeinflussen.

Jesus, auch wenn ich in mein Inneres schaue
spüre ich, dass es da Bereiche gibt,
die quer stehen zu dem,
was ich Gutes bewirken will,
die quer stehen zu dir und deiner Liebe.
Und ich spüre, es gibt Bereiche,
die ich lieber verdecken möchte.
Es ist mein Kreuz, an dem ich oft schwer trage.

Jesus,
und ich schaue auf das Kreuz.
Ich sehe den Längsbalken.
Er kommt von oben,
er verbindet sich in der Mitte mit dem Querbalken.
Hier, an diesem Ort der Begegnung
darf ich spüren, dass du mein Kreuz mitträgst,
dass mein Kreuz in deinem Kreuz gesegnet ist.

Sr. M. Annetraud Bolkart